

Lurup II zu zehnt ganz stark gespielt

Von Kurt Wehnert gab es für den Rest der Mannschaft ein dickes Lob. „Ich bin begeistert über das Spiel“, sagte der Trainer des SV Lurup II nach dem 2:0-Sieg gegen TuS Borstel II. Dabei hatte Danny Posselt in der 40. Minute die Rote Karte wegen Nachschlagens gesehen, Lurup für den Rest des Spiels nur noch mit zehn Mann. „Da ist aber jeder für den anderen gelaufen“, freute sich Wehnert. Dennis Gräff (60. Minute) und

Michael Seller (75. Minute) sorgten mir ihren Toren für die Entscheidung. Carlos Huchatz, der im Strafraum umgestoßen wurde, blieb sogar noch ein Elfmeter versagt.

„Wir haben ganz stark gespielt und den Gegner gleich vorne beschäftigt“, freute sich Wehnert. Lurups Torhüter Sebastian Staatz musste nicht einen Ball halten. Am Sonnabend um 14 Uhr spielt Lurup auswärts bei HEBC.